
PCO-Studie mit 50 000 Patienten

Auch Patienten unseres Uroonkologischen Zentrums dabei

Anfang März gab es bei der Deutschen Krebsgesellschaft e.V. einen Grund zu feiern. Hintergrund war die Registrierung des 50.000. Patienten in der Prostate Cancer Outcomes-Studie (PCO-Studie). Der Start war vor 6,5 Jahren im Caritas-Krankenhaus St. Josef in Regensburg. Seit März 2017 beteiligt sich auch unser Uroonkologisches Zentrum, gemeinsam mit unserem Kooperationspartner, der Praxis für Strahlentherapie Frau Dr. Schirm und Frau Dr. Julich, an der Studie. Bereits 450 Studienpatienten wurden seitdem eingebracht.

Auf ihrem LinkedIn-Kanal schreibt die Deutsche Krebsgesellschaft: „Die PCO-Studie ist eingebettet in das Zertifizierungssystem der Deutschen Krebsgesellschaft und hat sich

als eine kontinuierliche, in der Routineversorgung realisierte Qualitätssicherungsmaßnahme etabliert. Wir freuen uns sehr über den erfolgreichen Studienverlauf – eine tolle gemeinsame Leistung mit den beteiligten Partner*innen OnkoZert GmbH, dem Bundesverband Prostatakrebs Selbsthilfe e.V. und Movember Australia. Wir danken den DKG-zertifizierten Prostatakrebszentren für die aktive Unterstützung der Studie! Ein ganz besonderer Dank geht an dieser Stelle auch an alle Patienten, die sich zu einer Teilnahme an der Studie bereit erklärt haben.

Sie alle leisten einen unschätzbaren wertvollen Beitrag zur kontinuierlichen Verbesserung der physischen und psychischen Gesundheit von Männern mit Prostatakarzinom.“ je ■

Nähere Informationen zur Studie finden Sie hier:

